

## DÉPARTS À LA RETRAITE



Françoise Chevarie



Jocelyne Bouffard



Louise Tremblay

Pour trois de nos collègues, l'année 2017 sera désormais synonyme d'une nouvelle liberté puisqu'elle représente la fin d'une belle carrière au sein du Mouvement Desjardins.

Voilà maintenant 30 ans que Françoise Chevarie a été embauchée comme caissière à la Caisse. Elle a ensuite été agente Soutien aux membres, un rôle qu'elle a occupé jusqu'au jour de sa retraite le 30 juin dernier. Françoise a toujours adoré collaborer avec son équipe et côtoyer les membres de la Caisse au quotidien. Très travaillante, rigoureuse et bonne vivante ne sont que quelques exemples des nombreuses qualités qu'on lui connaît.

C'est en 1990 que Jocelyne Bouffard a entrepris son parcours professionnel chez Desjardins. La Caisse populaire de Fatima et la Caisse populaire des Ramées ont toujours pu compter sur sa grande disponibilité pour venir supporter l'équipe des services aux membres à titre de caissière. Ses collègues en garderont le souvenir d'une collègue qui mettait beaucoup de cœur dans son travail et qui faisait toujours du service aux membres sa priorité.

Louise Tremblay, conseillère services aux entreprises chez Desjardins Entreprises a elle aussi pris sa retraite il y a quelques mois. Merci Louise, pour ces 30 années de loyaux services chez Desjardins. Merci pour ton beau sourire, pour ta loyauté et les précieux conseils que tu prodiguais à ta clientèle avec une grande gentillesse.

**Mesdames, nous nous faisons l'écho des membres, des employés et des administrateurs pour vous remercier pour votre contribution et votre dévouement envers la Caisse. Nous vous souhaitons de savourer pleinement chaque journée de cette nouvelle vie qui commence pour vous. Bonne retraite!**